
Herr Waldästl (Vorsitzender) erklärte, dass der Änderungsantrag der Ratsfraktionen SPD,
Bündnis 90/ Die Grünen und FDP (DS-Nr. 23/0379) unter TOP 8 mitbehandelt wird.

Frau Borowski (SPD-Fraktion) erklärte im Zusammenhang mit dem Antrag, dass bei Spielplatz-
Begehungen in der Vergangenheit besprochen wurde, dass es in jedem Stadtteil einen
Leuchtturmspielplatz geben und dieser ausgebaut werden soll.
Einige Spielplätze sollen daher geschlossen werden und das liege nicht an Kostengründen,
sondern an der Modernisierung und dem Ausbau von Landschaften von stark frequentierten
Spielplätzen. Daher beinhaltet der Antrag eine Änderung des Beschlusstenors.

Herr Dr. Beckmann (CDU-Fraktion) fragte nach dem Grund der Erwähnung der jährlichen
Berichterstattung.

Herr Waldästl (Vorsitzender)ergänzte, dass auch in der Zukunft nachvollziehbar werden solle,
dass es um die Stärkung der Spielplätze und nicht um eine Reduzierung gehe.

Frau Gassen (Bündnis 90/Die Grünen) führte weiter aus, dass mit entsprechender
Berichterstattung der Verwaltung, nachzuvollziehen sei, wieso bestimmte Spielplätze
geschlossen wurden.

Herr Waldästl (Vorsitzender) schlug vor, dass die Erwähnung des jährlichen Berichtes der
Verwaltung aus dem Antrag entfernt werden soll, da er laut Verwaltung sowieso angefertigt
werde. Dies fand Zustimmung.


